

ハッピーワンポイント英会話

その6

"What do you recommend?"

おすすめは何ですか？

今回は、ハワイのホテルにチェーンインした後、エアコンの使い方や金庫の使い方がよくわからず、"Could you tell me how (to) ~?"とフロントへたずねました。

さあ、いよいよちょっと出かけてみます。まずは、ホテルの近くのABCストアへ行ってみることにしました。

部屋に備えつけのコーヒーメーカーでコーヒーを沸かしたいので、店内のコーヒー売り場へ。ところが、バラエティ豊富なコーヒーに迷います。

A) Wow!! What a lot of choices there are!

(わ〜!! こんなにたくさんの種類があるんだ!)

..... Uh..., I can't decide.

(...う〜ん、決められない)

そこへ通りかかった店員さんへたずねる

A) Excuse me. I'm wondering about choosing good Hawaiian coffee.

(すみません、ハワイのおいしいコーヒーを選ぶのに迷っています)

Everything looks good. What do you recommend?

(どれもよさそうで。おすすめは何ですか?)

B) OK... how about this one? It tastes a bit strong but it's good, especially with Macadamia chocolates.

(これはどうですか? 少し濃い目ですがおいしいですよ。マカデミアチョコレートとバッチリです)

A) Great! Thank you! What kind of Macadamia chocolates do you recommend?

(いいですね! ありがとうございます。マカデミアチョコレートのおすすめは何ですか?)

前回(その5)のフレーズ復習

Could you tell me how (to)~? (~のやり方を教えてほしい)

ハッピーデイズイングリッシュハウス 大坪エミ

活力朝礼

第1回

江口製菓株式会社 代表取締役 江口健治 筑後市津島



先の見えない経済環境の中で、企業は生き残りをかけて懸命に経営改善に取り組んでいる。そんな中、一日の計は朝礼にあり、朝を活かす企業が勝つと信じて活力朝礼を取り入れている企業を紹介します。

筑後市で、もなかやゼリーを製造する江口製菓(株)さんの朝礼に参加しました。ラジオ体操のあと、

社長挨拶、全員の挨拶・返事・姿勢の確認、倫理法人会発行の冊子「職場の教養」の輪読、連絡事項の報告など気持ちが引き締まる凛とした雰囲気の中できびきびと進んでいきます。半年ほど前から、今のスタイルの朝礼を取り入れられたとのこと。社員さんたちに交代で進行役などの役割が分担され、全員が当事者意識を持って朝礼に参加されていました。これなら一日頑張るぞと心一つにしてスムーズな朝のスタートがきれるはず。5月には福岡県倫理法人会主催の朝礼コンクール決勝大会に筑後地区の代表として出場されました。「それぞれが朝礼の主役なのです」とおっしゃる社長の笑顔が印象的でした。

事前申込みをすれば江口製菓さんの朝礼を見学できます。活力朝礼を取り入れたい方は筑後倫理法人会(会長 桐明和久 事務局0942-42-2815)迄



見事なローズガーデン 筑後市K邸 ※来年は公開予定です。平成22年5月12日撮影

認定講師 牧坂久美子 0900-2714-9172 e-mail: nk_makisaka@sunny.co.jp

本校北山農場の茶園は、安全・安心の観点から減農薬栽培に取り組み、茶工場で製茶して販売しております。また、本校茶葉を使用した「八女農ペックト茶」も7月から販売します。すつきりした味わいで、とても人気のある商品です。八女農みらい館等で販売します。ぜひ一度試飲して下さい。おいしいですよ!!



輝く

福岡県立八女農業高等学校

八女農茶の収穫と販売実習



お茶の収穫実習です。



天神岩田屋での販売実習です。

「博多どんたく港まつり」ところで、5月4日(火)には、天神岩田屋本店で開催された「探求!九州フェア」において本校の新茶を販売しました。「博多どんたく港まつり」

6月の八女農みらい館の開館は、6月1日(火)、4日(金)、8日(火)、11日(金)、15日(火)、18日(金)、22日(火)、25日(金)、29日(火)、毎週火曜日と金曜日の2回定期的に販売しており、販売時間は、10時30分〜15時30分です。多くの皆様のお越しを心からお待ちしています。

このことは、矢部川流域の山・川・地層等、大



北山保育所の園児による稚あゆ放流・辺春川・H22.4.14

も開催されているので、大変な賑わいでした。生徒たちは、新茶の試飲を勧めたり、お茶についての説明を一所懸命行い、とても好評でした。お客様からは「頑張つてね」とか「とてもおいしいわ」と嬉しい言葉もたくさんいただき、とても有意義な販売実習となりました。

若葉雨が止むと新茶の最盛期を迎え、やがて水系の川辺は、源氏ぼたるの乱舞で、夜店が出る程賑わい、狭い道路が渋滞します。

この頃、矢部川は若あゆの解禁日を迎えて、県内は勿論関東・関西より腕自慢の太公望が、満を期しておとりあゆを流します。

自然の恩恵によるものであろうと言われております。しかし、近年矢部川も例外ではなく、自然環境の破壊は年々進み、加えて山河、道端をゴミ捨て場と感嘆いしている人がいるのも事実です。マナーの向上を期待するところですが、逆に、郷土の自然を是非守ろうと立ち上がる人も多く、矢部川流域の景観が無秩序に開発され、更に悪化していくことを憂い、流域市町村、県、関係団体等が協調して『矢部川景観テーマ協定』が、平成十九年五月に定められました。この協定により、

流域全体の山・川・町並み、田園風景、遺蹟等を共有財産として守りながら、よりすばらしい地域に密着した郷土造りが進むであろうと、今後の取り組み、活動を大いに期待しているところです。『美しい矢部川を、きれいな水を、子孫に残そう!!』

内藤洋臣(黒木町)

アロマテラピー

さわやかな香りが心地よく感じられる季節となりました。我が家の庭のペパーミントやカモミールも元気に茂り、気持ちよさそうに風に揺れています。

子供達も、ペパーミントを摘んできてはアイスクリームの上でピンギンにしたり、カモミールの花をお部屋に飾ったりと初夏の香りをしっかりと楽しんでいきます。そして蒸し暑くなるころからの季節はペパーミントの精油も活躍します。何となく気だるい気分の時、胃腸の調子が優れないときなどにスーッとするペパーミントの香りが心も体もすっきりとさせてくれます。車酔いや頭痛で気分が優れない時などにもお勧めの香りです。殺菌・消毒効果にも優れていますので、ペパーミントのスプレーを手作りしておくとお掃除はもちろん、まな板の消毒スプレーとしても使えます。お料理をしていて、手にお魚やんにくの香りが染み付いてしまったときなどはお塩にこのミントスプレーをしみこませたものを手すりこむと匂いがとれてしまいます。是非お試しください。